

EDITORIAL

Revista Colombiana de Ciencias Administrativas. Un espacio para la co-construcción del conocimiento científico y la generación de saberes académicos, sociales, políticos y económicos.

Ser profesional en ciencias administrativas, es comprender las unidades epistemológicas y metodológicas que cobran sentido frente a su praxis, es generar discusiones que permiten comprender nuevas formas de construir conocimiento científico, a partir de saberes propios de la Administración de Empresas, la Contaduría Pública y los Negocios Internacionales. Por lo que, estas formas de de-construcción conducen a entender el método científico desde el análisis social para dar respuestas a procesos comunitarios, empresariales, políticos y económicos en Colombia.

Así, en este segundo de la revista dichos saberes se exponen desde los procesos de investigación en el sistema productivo, la economía solidaria, prácticas de gobernanza, reflexiones en materia de relaciones internacionales, estrategia y seguridad, así como, construcciones históricas y sociales a través de la comprensión de Antonio Nariño como precursor de la contaduría pública. De manera que, la economía solidaria se considera un modelo de desarrollo que tiene como base la justicia social y la equidad de los recursos en sociedad; convirtiéndose en acciones que promueven alternativas frente al manejo de la economía en un país. Y es que, el sistema económico en Colombia pertenece al sector público y privado encargados de generar crecimiento económico y desarrollo social.

En esta medida, dichas acciones se relacionan con las formas de reflexionar sobre la implementación de buenas prácticas de gobernanza en las corporaciones que pertenecen al sector solidario, para dar cabida a procesos de indagación en los negocios internacionales, a partir de una revisión documental que comprende la actualización literaria a nivel local y global. Ahora bien, construir conocimientos en contaduría pública es vislumbrar la historia de Antonio Nariño como precursor de la contaduría en Colombia, a través del cuidado por los recursos públicos del país; fenómeno que vislumbra la probidad de las cuentas como un hecho histórico a partir de la investigación, y como aporte coyuntural al quehacer del contador público.

Indudablemente, en esta ocasión la *Revista Colombiana de Ciencias Administrativas*, se promueve como un espacio para la co-construcción del conocimiento científico y la generación de saberes académicos, sociales, políticos y económicos, destacando la labor de docentes externos e internos a la Fundación Universitaria San Mateo, así como de todos aquellos estudiantes que promueven la investigación, a partir de procesos reales desde y para los núcleos de la sociedad. En este sentido, es un escenario inherente a las aulas académicas que busca constituir las bases para el cimiento de conocimiento, con base en el aporte académico y de indagación de docentes y semilleros de investigación.

Continuemos formando saberes, a partir de la participación conjunta de todos los agentes que somos parte de esta experiencia investigativa desde la *Revista Colombiana de Ciencias Administrativas*.

Coeditora

Luisa Katherine Rojas Ávila
Fundación Universitaria San Mateo